

Le Cplc à la retraite Poirier a joint les FAC au centre de recrutement de Montréal en 1998 comme navigateur aérien. Il a été muté à BFC Winnipeg de 1998 à 2001. Le Cplc Poirier a commissionné comme officier d'artillerie en 2001 et fut muté au 5 RALC de 2001 à 2006. En 2006-2007, le cplc Poirier fut muté au CISQFT où il a reçu une mention élogieuse pour son excellent travail dans l'élaboration du nouveau cours de chef à distance. De 2007 à 2011, il fut étudiant à l'Université Laval dans le cadre d'un programme des FAC. En 2012, il réorienta sa carrière en changeant de métier pour électricien au sein du Génie Royale Canadien et fut muté à St-Jean-sur-Richelieu, Kingston et 5 RGC jusqu'au 02 sept 2020 où il prit sa retraite après 22 ans de bon et loyaux services. Il se retire à Ste-Catherine de la Jacques Cartier avec sa conjointe Nancy et leur enfants, Joanie et Maxime.

MCpl Poirier joined the CAF at the Montreal Recruiting Centre in 1998 as an air navigator. He was posted to CFB Winnipeg from 1998 to 2001. MCpl Poirier commissioned as an artillery officer in 2001 and was transferred to 5 RALC from 2001 to 2006. In 2006-2007, MCpl Poirier was transferred to CISQFT where he received a commendation for his excellent work in the development of the new distance leadership course. From 2007 to 2011, he was a student at Laval University as part of a CAF program. In 2012, he reoriented his career by becoming an electrician with the Royal Canadian Engineers and was transferred to St-Jean-sur-Richelieu, Kingston and 5 CER until 02 Sept 2020, where he retired after 22 years of good and loyal service. He retired to Ste-Catherine de la Jacques Cartier with his wife Nancy and their children, Joanie and Maxime.